

## Avant-propos

Les 29 et 30 janvier 1993, l'Université de Neuchâtel a hébergé les troisièmes Rencontres de linguistique Besançon-Neuchâtel. Ces Rencontres ont réuni, sur trois demi-journées, une quarantaine de participants, dont un peu plus de vingt conférenciers. Elles ont permis de concrétiser sous une nouvelle forme la collaboration engagée, depuis quelques années déjà, entre les chercheurs neuchâtelois et bisontins qui travaillent dans le domaine des sciences du langage.

L'organisation de ce colloque a été rendue possible grâce à l'aide financière accordée par le Rectorat de l'Université de Neuchâtel, auquel va toute notre gratitude. Je remercie également la Direction des Relations Internationales de l'Université de Franche-Comté, dont la participation financière a permis de réaliser ces Actes sous la forme d'un numéro commun entre nos deux revues, le *BULAG* et les *TRANEL*, cela grâce aux bons offices d'Elisabeth Lhote et de Jean-Paul Colin.

Un grand merci, enfin, à tous ceux qui, de près ou de loin, ont contribué au succès du Colloque, en particulier à Catherine Liechti pour ses talents d'organisation, et à Madeleine de Seidlitz, pour le soin scrupuleux mis à la préparation du manuscrit.

Marie-José Reichler-Béguelin